

September 2024

Liebe Leserinnen und Leser

Es ist uns ein Anliegen, den Zeitpunkt der Umsetzung der Revision der Höheren Fachprüfung möglichst frühzeitig anzukündigen. Nun ist klar, dass die erste Prüfung nach neuer Prüfungsordnung im Frühjahr 2026 stattfinden wird.

Um die KomplementärTherapie als wichtigen Teil des Schweizer Gesundheitswesens zu positionieren, benötigen wir neben unserem Engagement auf politischer Ebene möglichst viele engagierte KomplementärTherapeut*innen als Botschafter*innen. Wie Sie sich im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit engagieren können und welche unterstützenden Angebote wir zur Verfügung stellen, lesen Sie im Newsletterartikel zur Öffentlichkeitsarbeit.

Ein erfreuliches Beispiel, dass die KomplementärTherapie von anderen Akteuren im Gesundheits-, Sozial- und Bildungswesen vermehrt wahrgenommen wird, ist die Integration komplementärtherapeutischer Angebote in die fachtechnischen Empfehlungen der Opferhilfekonferenz.

In weiteren Artikeln informieren wir über die Revision des Gesundheitsgesetzes im Kanton Thurgau und aktuelle Entwicklungen bei den Krankenversicherern. Beachten Sie bitte auch die Richtigstellung zu unserem CSS-Artikel im Juni-Newsletter.

Herzliche Grüsse



Andrea Bürki
Präsidentin OdA KT



Nicole Schaffner & Claudia Pohl
Co-Leiterinnen Geschäftsstelle OdA KT